

交差点 赤信号で進入の男を逮捕

女子中学生2人が車にはねられけが

「気がついたら信号が赤で交差点に入ってしまった」

◇見落とすな! 『赤信号』◇

2018/7/20(金) 17:05

20日午前11時半ごろ、香川県の市道交差点で横断歩道を歩いて渡っていた、近くに住む中学3年の女子生徒2人が、横からきた軽自動車にはねられ、全治3週間のけがをしました。赤信号で進入の男(68)を逮捕。警察の調べに対し容疑者は「気がついたら信号が赤で交差点に入ってしまった」と容疑を認めています。

終業式に向かう途中…自転車の高校生

車にはねられ死亡

2018/7/20(金) 23:42

20日午前8時ごろ、三重県で、自転車に乗った男子高校生(17)が軽乗用車にはねられ死亡しました。終業式に向かう途中だったということです。軽乗用車を運転していた女性(23)にけがはありませんでした。警察は、自転車が道路を横断した際に軽乗用車と衝突したとみています。

片側交互通行 大型タンクローリーが追突

5台玉突き

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◇

2018/7/20(金) 16:46

19日午前11時15分ごろ、京都府の国道で大型タンクローリーが、道路規制で停車していた大型トラックに追突し、合計5台が絡む玉突き事故が発生した。タンクローリーの運転手(48)が右足骨折の重傷を負った。事故発生時は道路管理者による道路脇の草刈り作業中で、片側交互通行になっていた。

交差点 横断歩道の男性が、大型トラックにはねられ死亡

2018/7/20(金) 19:20

19日に愛知県の交差点で、横断歩道を渡っていた男性(21)を大型トラックではねて死亡させたとして20日、男(48)が逮捕されました。容疑者は事故後、自ら警察に通報していて、調べに対し容疑を認めている。

滝川で体育祭の高校生6人、熱中症

◇熱中症防止 水分補給と、適正な塩分補給◇

2018年07月20日 18時27分

20日午後2時すぎ、滝川市の体育館で、地元の高校の体育祭に参加していた女子生徒6人が熱中症の症状を訴えて病院に運ばれました。消防によりますと、全員意識があり症状は軽いということです。6人は過呼吸やけいれんなど熱中症の症状で病院に運ばれ手当てを受けましたが、全員意識があり、症状は軽いということです。気象台によりますと、滝川市の日中の最高気温は28度7分と、平年を3度以上上回っていました。